



Maillane

Maison à vendre (13910)

Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>95 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VP8-840</b>
Prix	<b>760 000 €</b>

Située à 10mn de Saint Rémy de Provence, dans le charmant village de Maillane, cette jolie maison de village en pierre a été entièrement rénovée. Elle offre environ 99m2 avec une belle pièce de vie lumineuse ouvrant sur la terrasse et le jardin arboré, une cuisine entièrement aménagée et équipée et 3 chambres avec bains (dont une est indépendante). La terrasse couverte ainsi que la piscine chauffée viennent compléter cet ensemble de charme aux prestations soignées, proche de toutes les commodités. Une maison confortable et agréable à vivre en toutes saisons, idéalement située proche des beaux ...

*Located 10 minutes from Saint Rémy de Provence, in the charming village of Maillane, this pretty stone village house has been completely renovated. It offers approximately 99m2 with a beautiful bright living room opening onto the terrace and the wooded garden, a fully fitted and equipped kitchen and 3 bedrooms with bathrooms (one of which is independent). The covered terrace and the heated swimming pool complete this charming ensemble with neat services, close to all amenities. A comfortable and pleasant house to live in all seasons, ideally located near the beautiful villages of the Alpilles ...*

## **SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

